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REQUERIMENTO N.º  131 /2013. - 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência para que possa encaminhar a esta Casa de Leis, quanto é a estimativa 

de arrecadação do ISS de 2%, realizado no Município de Jaguariúna e quais são 

os gasto da prefeitura para que este evento seja realizado.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Segundo a lei complementar 220 dos 09 de 2012, a Prefeitura de 

Jaguariúna tem por direito recolher 2% de ISS do valor arrecadado com os 

estacionamentos do evento e do próprio evento “Jaguariúna Brahma Country Festival” 

e, diante dessa situação é de grande importância saber quanto é a estimativa de 

arrecadação de imposto por parte da prefeitura do nosso Município. Qual é o controle 

adotado para que esse imposto seja devidamente pago pela empresa que realiza esse 

evento. 

Uma vez que nosso Município passa por momento de falta de 

recursos financeiros para a realização das atividades de estruturação de nossa cidade, 

é de grande valia a arrecadação desse imposto, assim entrando mais dinheiro para os 

cofres públicos, que gerará mais benefício para a população. 

Este evento tem o apoio da prefeitura e é de grande importância 

saber quais os custos, para o nosso Município, com serviços de segurança e de saúde 

prestados no evento. 

Para que tenhamos todas as informações, é necessário que a 

Prefeitura encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência, as informações e 

respostas sobre essa situação. 

Gabinete do Vereador, 06 de maio de 2013. 

As.)VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 14 de maio de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de maio de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


